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昨年川崎駅周辺で実施した、商連かながわ支援・

実施の「商店街ツアー」について、今年度も希望

団体の募集を市商連で行います。集客アップのた

め実施したい商店街は、是非事務局までご相談く

ださい。ツアーに選ばれると、チラシ作成のほか、

専門家のアドバイス、企画・実施サポートなどが、

無料で受けられます。 

（過去の実例） 

令和元年 モトスミ・オズ通り 

令和４年 モトスミ・ブレーメン通り 

令和５年 二子大通り商和会・二子新地駅前通り松栄会 

令和６年 川崎駅広域商店街連合会ほか 

 

 

 

 

 

 

令和７年５月２６月（月）に川崎市産業振興会

館において、「第１４回通常総会」を開催し、第

１号議案：令和６年度事業報告及び収支決算書、

第２号議案：令和７年度事業計画及び収支予算、 

について、出席者全員の全会一致で承認されま

した。また、理事の改選が行われ、田島、幸、日

吉の理事が新たに選任されたほか、監事も新任

２名が選任されました。 

総会に引き続き理事会が行われ、新たな理事

の中から会長等役員が選出されました。今まで

２期４年お世話になった柳沢会長が退任され、

後任として中原区商店街連合会会長の伊藤会長

が、全会一致で新たな市商連の会長に承認され

ました。副会長には変更はありませんでしたが、

新たな体制で令和７年の事業に取組んでいくこ

とが確認されました。 

 

 

 市商連では、各地区商連から商店街に関す

る制度や関連する情報などの説明会を要望す

る声があることから、市役所や産業振興財団、

その他の商業支援団体のほか、新しい技術や

製品を紹介する企業などと一緒に、地区商連

の理事会など会合にお伺いして行う出張説明

会を今年度から開始いたします。 

 “補助金制度の詳しい情報を分かりやすく

教えてもらいたい”“防犯カメラを導入したい

がどんな製品が良いのか”など、それぞれがお

悩みのテーマに合せ、キャラバン隊を組んで

お伺いします。各支部長に申込みの方法をご

案内していますので、希望するテーマや日程

など各地区商連で取りまとめ、市商連事務局

にご連絡ください。 

【提供する情報のイメージ】 

●街路灯、防犯カメラなどの設備関係、商店街イベ

ント、プレミアム商品券などの補助金等について 

●商店街活性化・個店経営支援などの専門家相談 

●商店街イベント支援メニュー 

●融資などの情報 

●商業関係のシステムや製品などの説明 

（キャッシュレスシステム、ポイントカード、防犯

カメラ他） 

伊藤新会長の就任あいさつとして、６月４日

に川崎市経済労働局長を訪問しました。前会長

の柳沢理事・相談役の他、持田、安陪両副会長に

も同席し、会長からは商店街が抱える課題や、行

政からの支援状況などについて説明しました。

田邊局長は市の政策・予算部門に商業振興の重

要性について理解してもらうためには、分かり

やすい言語化が必要であると話されており、今

後の連携強化も併せて確認されました。 

川崎市商店街連合会通常総会の開催 

商店街ツアー実施希望団体を募集します 

新 会 長 の 経 済 労 働 局 長 訪 問 内 容 

補 助 金 な ど 商 業 情 報 に 関 す る 
地 区 商 連 個 別 訪 問 説 明 会 の 実 施 
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